

Ressort: Technik

Umfrage: 25 Millionen Deutsche erleben "Phantom-Anrufe"

Berlin, 30.08.2013, 10:49 Uhr

GDN - Laut einer Umfrage im Auftrag des Hightech-Branchenverbandes Bitkom erleben rund 25 Millionen Deutsche sogenannte manchmal sogenannte "Phantom-Anrufe". So hätten 39 Prozent der Handybesitzer ab 14 Jahren manchmal das Gefühl, ihr Mobiltelefon klingelt oder vibriert, obwohl sie weder einen Anruf, eine SMS noch eine andere Nachricht erhalten haben.

Vor zwei Jahren waren es noch 31 Prozent. Männer berichten dabei mit 42 Prozent häufiger von Phantom-Anrufen als Frauen mit 36 Prozent und Jüngere unter 30 Jahren mit 50 Prozent öfter als Senioren mit 20 Prozent. Zudem findet es jeder dritte Handybesitzer merkwürdig, wenn er einen Tag lang keine Anrufe und Kurznachrichten bekommt. Bei den Jüngeren unter 30 Jahren sind es fast 40 Prozent. Laut Umfrage besitzen 90 Prozent aller Deutschen über 14 Jahre ein Mobiltelefon.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-20738/umfrage-25-millionen-deutsche-erleben-phantom-anrufe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619